

一般質問「町政に関する」



大西 功 議員

一問一答方式
質問時間 23分

いと考えています。

くりたいと思います。
当然、主査職についてでは、
28年度の早いうちに実施した
いと思います。

開催して非常に良かったと
思うのは、首長とは選挙で選
ばれ、少し遠い存在にみられ
るところがありますので、そ
ういうところを少しでも近づ
けていきたく、自分が考えて
いる思いを、単なる会議の中
だけで示すのではなくて、意
見交換の中でもっとラフに伝
え、吸収して自分たちの施策
に反映していただく。

いと考えます。また、意見交
換のスケジュールは、これか
ら年間スケジュールをつくつ
ていきたいと思います。

いただき、課題等の解決に向
けていきたいと思います。

再質問

連絡協議会のよう

なものを立ち上げることで、
いろんな問題がまだ残されて
いると思います。町が入って
きていただき、町の考えを示
していただくことで、業者間
が一つになっていけると思
います。除雪の支援を受けたく
ても受けられない方がまだま
だたくさんいます。そういう
方たちを一人でも減らす施策
を早急に願います。

10の主要公約と120の
約束について

町長就任から間もなく1年が経とうとしています。が、町長が掲げた120の約束が、今現在、進捗状況はどの程度進んでいるか、お聞きします。

「120の約束」で東、町長は優先順位を付けて、急ぐものを最初の2年、後半の2年で残りをこなしていくといふと言っていたと思いますが、今現在、進捗状況はどの程度進んでいるか、お聞きし

ます。取り組むものを含め、約8割程度は実施できていると考えています。それ以外の現在検討中のものについては、早期に実施できるよう取り組みた

町長 若い職員と女性職員

なぜ行われていないのか。意見交換をするべきだと思うが、どういう具合になっているのか、お聞きします。

「120の約束」では、町長就任前から継続して実施しているもの及び平成27年度で新規、拡充を図ったものの、平成28年度予算で新規に取り組むものを含め、約8割程度は実施できていると考えています。それ以外の現在検討中のものについては、早期に実施できるよう取り組みた

いアイデアもたくさん持っています。是非、意見交換会をするべきだと思うが、どういう具合になっているのか、お聞きします。

建設水道課長 前年度、事前に町内の除雪業者の皆様に聞き取りをしました。全部で17業者の方の実際に実行する箇所を地図にまとめ、検討を重ねてきました。また、一部組合をつくっている方がおりまして、課題と町に対しても意見等をいただきました。

町長の役職について 質問 毎日が多忙で、1日24時間では少ないと思われます。町民の皆さんに町長についての印象を語る上でよく聞くのが、「出張が多い」「役場にいない時が多い」です。行政端末で町長の行事日程が信されるようになり、それを見た町民の皆さんのが感想とも思われます。

町長なのですから忙しくて当たり前、出張も多くなって

町長の役職について